

健康フェスタ2016

10月23日、十四山スポーツセンターを中心に「健康フェスタ2016」が開催されました。天候にも恵まれ、各会場とも多くの来場者でにぎわっていました。



三浦雄一郎さん講演会

「攻める健康法」～80歳エベレスト登頂～

第2アリーナでは、エベレスト世界最高齢登頂者で、プロスキーヤー・冒険家の三浦雄一郎さんによる講演会が行われました。自身のエベレスト登頂の経験

や日々のトレーニング方法などを交えながら、何歳になっても夢や目標を持つということの大切さについてお話しされました。



- ① 十四山スポーツセンター会場の様子
- ② きんちゃん和ハイチーズ
- ③ 健康チェックコーナー
- ④ 健康づくりはつらつ会によるきんちゃん体操
- ⑤ 海南病院によるハンドマッサージのコーナー
- ⑥ 魚釣り大会
- ⑦ 駅伝大会
- ⑧ 歯科コーナーのゲーム
- ⑨ キッズダンス
- ⑩ 大好評のおにぎり無料配布
- ⑪ 油で石けんづくり
- ⑫ 健康体操のコーナー
- ⑬ 健康啓発ポスター優秀作品表彰

金魚日本一大会

海南こどもの国では日本一の金魚を決める「第23回金魚日本一大会」が開催されました。会場には、生産者や愛好者ら約170名が出品した様々な金魚719匹が出品され、家族連れや愛好者らは優雅に泳ぐ金魚に見入ったり、写真を撮っていました。



植えたカワヅザクラと記念撮影！

民生・児童委員植樹祭

10月31日、総合福祉センターで民生・児童委員主催の植樹祭が行われました。今回の植樹祭は、民生委員制度の創設100周年を記念して、市長や市社会福祉協議会会長、民生部長が民生・児童委員と二人組になりカワヅザクラを植樹しました。

また、カワヅザクラは正月から2月中旬にかけて開花するそうなので、楽しみにお待ちください。



栄南区青パト車お絵かき (栄南保育所)

まちの話題

愛知県・弥富市津波・地震防災訓練が行われました

11月6日、愛知県と弥富市が共催の津波・地震防災訓練が、木曾川グランドをメイン会場として南部地区防災センターなど市内6か所で行われ、関係機関、住民を合わせて2000人が参加しました。この訓練は、大規模地震およびこれに伴う津波を想定し訓練を行うことで実際に津波が発生した際に迅速な行動ができるように意識付けを行い、また地震および津波被害時の総合防災体制および防災意識の高揚を図るために行われました。



シェイクアウト訓練の様子



現地連絡調整所

今回は、「南海トラフ地震および大津波」を想定し、～地域と協力して命を守ろう～をテーマに、市全体でのシェイクアウト訓練や津波からの避難訓練、他県への広域避難訓練、自主防災会による初期消火、また消防団によるヘリの誘導、被災情報収集をはじめ、各種救助部隊の救出訓練などを行いました。木曾川グランド会場にはさまざまな展示ブースもあり、災害についての知識をより深めることのできる防災訓練となりました。